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Deutscher Gesundheitsminister räumt permanente Impfstoff-Nebenwirkungen ein
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Der deutsche Gesundheitsminister Karl Lauterbach war ein Hauptbefürworter der obligatorischen COVID-19-Impfung. Bei verschiedenen Gelegenheiten behauptete er, der Impfstoff sei
„nebenwirkungsfrei“ oder „mehr oder weniger nebenwirkungsfrei“. Heute ertönt der Aufschrei der Tausenden, die unter schweren, nicht heilbaren Nebenwirkungen leiden, an seiner Tür.

Im August 2021 schrieb Lauterbach auf Twitter, dass er nicht verstehen kann „weshalb eine Minderheit der Gesellschaft eine nebenwirkungsfreie Impfung nicht will, obwohl sie gratis ist
und ihr Leben und das vieler anderer retten kann.“

In einer der beliebtesten Abendshows sagte er: „Die Impfungen sind halt mehr oder weniger nebenwirkungsfrei. Das muss immer wieder gesagt werden.“ Und das hat er getan.

Im vergangenen Juni räumte Lauterbach zunächst ein, dass Nebenwirkungen auftreten und untersucht werden müssen, behauptete aber weiterhin, dass die Vorteile der Impfung die
Risiken überwiegen.

In der Zwischenzeit stieg die Zahl der Menschen, die unter dem Impfstoff litten – von der Öffentlichkeit ignoriert, von der Gesellschaft gemieden und von der medizinischen Industrie im
Stich gelassen.

Am 12. März konfrontierte das ZDF dien Gesundheitsminister mit der Behauptung, dass Menschen mit schweren Nebenwirkungen ignoriert werden und die Regierung, die den
Impfstoff vorangetrieben und die Impfstoffhersteller von ihrer Verantwortung befreit hat, keine Hilfe anbietet.

Lauterbach räumte einen „unglücklich“ formulierten Tweet ein und bestätigte, dass einige dauerhaft behindert bleiben werden.

Seine Lösung? Mehr Wissenschaft. Lauterbach ist der Meinung, dass die Erforschung der Nebenwirkungen das Beste ist, was man in Zukunft tun kann, anstatt in der Vergangenheit zu
verharren.

A historic moment on the 12th of March 2023: German health minister Karl Lauterbach has to admit, that there are people with #vaccineinjuries. In the months before, the
#Covid_19 vaccines were *always* called "sicher und wirksam". #COVID19 #Biontech #Pfizer #Vaccinesideeffects https://t.co/YfOlTomtkl

— Julian Brandtner - Baden-Württemberg (@otrador) March 13, 2023

Unsere ganze Welt ist verführt worden, auch die Wissenschaft und die Medizin (Offenbarung 12, 9). Die Menschheit hat ihr Vertrauen auf falsche Götter und falsche Wissenschaft gesetzt (1.
Timotheus 6, 20).

Fordern Sie ein kostenloses Exemplar von Die Wahrheit über Heilungen von Herbert W. Armstrong an, um zu verstehen, wie die wissenschaftliche Welt aus der Bahn geraten ist und was
Gottes Lösung ist. Es ist heute wichtiger denn je, die Wahrheit zu verstehen, die in dieser kurzen Broschüre enthalten ist.
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